
INFORMATIZZAZIONE  E  PRIVACY
IN SANITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Il  segretario  nazionale  dell’Anaao  Assomed  Di  Silverio  a
Teramo per il convegno. Grimaldi: “Una presenza importante
alla vigilia dello sciopero nazionale dei sanitari” 

Teramo, 27 novembre 2023. Ci sarà anche Pierino Di Silverio,
segretario  nazionale  dell’Anaao  Assomed,  al  convegno  su
“Informatizzazione  e  privacy  in  sanità.  Equilibrio  tra
protezione e circolazione delle informazioni per finalità di
cura” in programma a Teramo, all’hotel Sporting, dopodomani,
mercoledì 29 novembre, alle ore 15. La presenza in Abruzzo del
vertice  del  principale  sindacato  dei  medici  ospedalieri  è
particolarmente importante sia per il tema trattato sia perché
avviene a pochi giorni dallo sciopero nazionale dei sanitari
che si terrà il 5 dicembre.

Il  programma  del  convegno  prevede,  dopo  l’introduzione  di
Guevar Maselli, segretario aziendale dell’Anaao per l’Asl di
Teramo, gli interventi di Vincenzo Maria Di Nicola, ingegnere
informatico e imprenditore digitale; Andrea Gatti, consigliere
giuridico del vice presidente del Garante per la protezione
dei dati personali; Mara Monaco della direzione amministrativa
del  presidio  ospedaliero  di  Teramo;  Davide  De  Luca,
informatico  forense;  Giammaria  De  Paulis,  esperto  e
divulgatore  scientifico  in  innovazione  e  sicurezza
informatica;  Alessandro  Clementi,  sostituto  commissario  di
Polizia di Stato e responsabile del nucleo operativo per la
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sicurezza cibernetica “Abruzzo”.

È prevista inoltre la partecipazione del sindaco di Teramo
Gianguido D’Alberto, del direttore generale della Asl Maurizio
Di Giosia, del vicepresidente vicario del Consiglio regionale
d’Abruzzo Roberto Santangelo, dell’assessore alla Sanità della
Regione Nicoletta Verì e del direttore dell’Agenzia sanitaria
regionale Pierluigi Cosenza.

“Un argomento molto importante quello della privacy e della
cybersicurezza  –  dichiara  Alessandro  Grimaldi,  segretario
abruzzese  dell’Anaao  Assomed  e  coordinatore  nazionale  dei
segretari regionali dell’Anaao – e di grande attualità in
Abruzzo  dopo  il  grave  attacco  hacker  subìto  in  primavera
dall’Asl dell’Aquila, rimasta sotto scacco per alcuni mesi.
Per  le  aziende  sanitarie,  titolari  di  dati  sensibili,
investire in cybersicurezza è dunque un’attività strategica.
Il convegno, inoltre, cade in un momento particolare per la
nostra categoria sia perché avviene nella fase precedente il
rinnovo del Consiglio regionale e il varo della nuova rete
ospedaliera,  che  già  sta  suscitando  qualche  polemica,  sia
perché precede di poco lo sciopero del 5 dicembre indetto
dalle sigle sindacali più importanti dei sanitari”.

“Lo sciopero – sottolinea Grimaldi – ribadirà l’importanza di
aumentare  gli  investimenti  a  tutela  del  sistema  sanitario
nazionale  e  salvaguardare  il  ruolo  dei  medici  pubblici,
soprattutto  dopo  che  si  è  paventato  un  attacco  a  diritti
acquisiti come le pensioni dei medici. Attacco che potrebbe
comportare ulteriori elementi di criticità a un sistema già
fortemente  messo  in  crisi  da  un  cronico  definanziamento,
misurabile  nel  6,2%  del  Pil  contro  l’8-9%  di  Francia  e
Germania, e nella grave carenza dei medici. Si è calcolato
che, se il Governo non correggerà l’articolo 33 della legge
finanziaria  che  penalizza  le  pensioni  dei  medici,  c’è  il
rischio di un’uscita anticipata entro la fine dell’anno di
10mila medici in Italia con conseguenze devastanti sul sistema
sanitario”. 



L’evento  di  dopodomani  è  accreditato  per  la  formazione
continua di medici di medicina generale, medici chirurghi e
odontoiatri,  veterinari,  farmacisti,  psicologi,  dirigenti
sanitari.

SETTE  GIORNI  ALLA  CHIUSURA
DEI QUESTIONARI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Pescara, 27 novembre 2023. Per l’osservatorio sulla mobilità
ciclistica,  OSMOCI,  questa  è  l’ultima  settimana  di
ricognizione. Poi sarà il momento di mettere in ordine e di
elaborare i dati, per vedere cosa raccontano della mobilità
ciclistica, con la vista di chi la pratica e di chi usufruisce
dei servizi di riferimento funzionale. Che, come tipologia,
sono pochi: infrastrutture viarie, stalli e certamente anche
un  po’  di  segnaletica,  ma  diffusamente  distribuiti  su  un
territorio vasto, soprattutto se si pensa a quelli regionali
relativi al trasporto pubblico. Osservando la dashboard del
flusso  delle  adesioni,  sul  sito  è  facile  notare,  fin  da
adesso,  lo  scarto  esistente  tra  i  questionari  relativi
all’ambito  balneare  o  alla  città  con  quello  relativo  ai
mercati: ciò perché i referenti di questo settore, presente in
città con 12 marchi e ben 42 punti vendita, si sono dimostrati
incerti e per adesso poco interessati, oppure timorosi di
affrontare una ricerca che potrebbe scoprire un lato “scomodo”
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della loro offerta di servizi e che invece dal punto del vista
del  marketing  potrebbe  riservare  interessanti  e  piacevoli
sorprese. OSMOCI, a tempo debito, si occuperà anche di questo.

ATTENZIONE

Nella home page del sito www.osmoci.it è presente la dashboard
del  flusso  in  valore  assoluto  ed  in  tempo  reale  dei
questionari  compilati  e  una  timeline  che  ne  illustra
l’andamento  nel  tempo.

OSMOCI prende corpo all’interno del Corso di Formazione post-
universitario  dell’Università  degli  Studi  di  Verona,  e  in
particolare di perfezionamento e aggiornamento in: “Esperto
promotore  della  mobilità  ciclistica  –  EPMC“.  Ideatore,
curatore e referente del progetto è Giancarlo Odoardi. Tutte
le  informazioni  sono  reperibili  sul  sito:  www.osmoci.it  e
sulla relativa pagina FB. Segui OSMOCI sul canale Telegram:
https://t.me/OSMOCI

Giancarlo Odoardi

Ri-media.net – Direttore Editoriale – Web Content Editor

Nella foto l’ingresso principale ad un centro commerciale di
Ferrara.

LA  VITTIMA  DEI  REATI  DI
GENERE  PROFILI  GIURIDICI  E
SOCIALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023
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Aula Alessandrini, Tribunale di Pescara 29 novembre ore 10:00.
Convegno  organizzato  dal  Comitato  Pari  Opportunità  del
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Pescara

Pescara, 27 novembre 2023. L’evento, inserito nella campagna
2023  di  sensibilizzazione  e  informazione  sul  tema  della
violenza di genere, dell’assessorato alle politiche sociali
alla  famiglia  del  Comune  di  Pescara  “#365  GIORNI  NO  alla
violenza sulle donne”, vedrà impegnati illustri relatori che
tratteranno,  da  vari  punti  di  vista,  le  procedure  e  le
criticità attinenti i reati di genere e gli strumenti a tutela
della vittima.

Interverranno  la  Professoressa  Ilaria  Merenda,  docente  di
Diritto Penale all’Università Roma 3, la Dott.ssa Anna Rita
Mantini  Procuratore  Aggiunto  presso  la  Procura  della
Repubblica  di  Pescara,  l’Avv.  Pasquale  Guida,  Direttore
dell’Osservatorio  sulla  Giurisprudenza  dell’Ordine  degli
Avvocati di Napoli, la Dott.ssa Cinzia Di Cintio, Ispettore di
Polizia  in  servizio  al  Gruppo  Anti  Violenza  presso  il
Tribunale di Pescara, il Dott. Luca Battaglia di Cam – Itinere
responsabile  dello  Sportello  di  Ascolto  degli  Uomini
Maltrattanti.

In  occasione  del  convegno  e  con  la  collaborazione  della
Fondazione  “Scarpette  Rosse”  sarà  allestita  nell’atrio
dell’Aula  Alessandrini  una  mostra  di  quadri  realizzati
dall’artista  Dott.ssa  Cristina  Silvestri  sul  tema  della
violenza sulle donne.



COLLETTA ALIMENTARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

I  Lions  di  Vasto  hanno  sostenuto  la  campagna  del  banco
alimentare

Vasto, 26 novembre 2023. “Siamo felici per aver vissuto questa
esperienza e per quanto siamo riusciti a raccogliere in una
giornata intensa all’insegna dell’amicizia e delle emozioni.”
Così  i  presidenti  dei  Lions  Club  Vasto  Host,  Francesco
Pietrocola,  e  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna,  Massimo
Molino, commentando la giornata della Colletta Alimentare in
cui 17 soci appartenenti ai due Lions Club hanno ricoperto il
ruolo di volontari del Banco Alimentare onlus che da anni
promuove l’iniziativa per raccogliere derrate alimentari da
ridistribuire a tutte le mense convenzionate.

Un impegno, quello dei Lions dei Club vastesi, che ha dato
degli ottimi risultati, per i quali si esprime gratitudine a
tutti coloro che hanno inteso aderire donando qualcosa. E
infatti alla fine della giornata sono stati ben 1170 i chili
di alimenti raccolti nel punto vendita loro assegnato a fronte
di una raccolta cittadina di 8400 chili circa.

“Quella  tra  Lions  Club  e  Banco  Alimentare  –  aggiungono  i
presidenti dei due sodalizi – è una stretta collaborazione che
va avanti ormai dal 2019 e noi siamo orgogliosi di poter dare
una mano e di metterci al servizio di una causa nobile come la
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lotta alla fame che rappresenta una delle cause umanitarie
globali del Lions Clubs International.”

“Viviamo  un  momento  particolarmente  difficile  –  dicono
Pietrocola e Molino anche a nome dei soci Lions – in cui la
congiuntura  economica  degli  ultimi  anni  ha  portato  ad  un
notevole incremento del numero di persone e di famiglie che
vivono in difficoltà ed iniziative come questa della Colletta
Alimentare prova a dare risposte concrete all’emergenza. Dal
canto nostro non possiamo che continuare ad invitare la gente
a continuare a sostenere il Banco Alimentare, i Lions Club e
tutte  quelle  organizzazioni  che  si  attivano  perché  nelle
nostre comunità tutti abbiano diritto al cibo.’

RUMOROSO SILENZIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

La ceramica come mezzo per sensibilizzare contro la violenza
di genere

Teramo, 25 novembre 2023. Il dolore di una donna vittima di
violenza  cristallizzato  nella  ceramica:  questo  il  progetto
realizzato  dalle  studentesse  e  dagli  studenti  del  Liceo
Artistico “Grue” di Castelli per sensibilizzare contro ogni
forma di violenza di genere.

“Rumoroso silenzio” è un’opera corale, a cura della classe III
sezione ceramica dell’istituto castellano, composta da cinque
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“fasi”, dall’intrappolamento della donna nella spirale della
violenza alla sua liberazione; realizzati con la tecnica del
colaggio,  i  cinque  cilindri  di  ceramica  sono  stati  poi
lavorati  e  decorati  con  gli  strumenti  a  disposizione  nei
laboratori della scuola.

“Un momento intimo, profondo e molto significativo dedicato a
Giulia e a tutte le donne uccise, per mostrare e gridare,
attraverso l’arte, il grande dolore provocato dalla violenza e
ribadire  la  ferma  condanna  verso  ogni  forma  di  violenza”
dichiara  commossa  la  presidente  della  Commissione  Pari
Opportunità della Provincia di Teramo, Amelide Francia, che ha
deposto un mazzo di fiori in memoria di Giulia e di tutte le
donne uccise per mano di uomini violenti.

Alla cerimonia di svelamento erano presenti il prefetto di
Teramo, Fabrizio Stelo, il procuratore capo del Tribunale di
Teramo, Ettore Picardi, il presidente della Provincia, Camillo
D’Angelo,  il  sindaco  di  Castelli,  Rinaldo  Seca,  oltre  ai
ragazzi  ed  alle  ragazze  del  “Grue”  di  Castelli  e
dell’”Einstein”  di  Teramo  accompagnati  dalla  dirigente
scolastica,  Eleonora  Magno,  e  dalle   insegnanti  Manuela
Marrone e Milva Consorti.

“Non ci stancheremo mai di dire NO alla violenza sulle donne,
in particolare oggi il nostro pensiero è rivolto a Giulia, che
ha trovato nell’amore della sua vita il proprio carnefice.
Come  istituzioni  dobbiamo  continuare  ad  impegnarci  per
sensibilizzare tutte quelle persone che sono state e che sono
vittime di violenza, e le persone a loro vicine, a denunciare,
per dire BASTA a questi episodi che non vogliamo più sentire”,
così il presidente della Provincia, Camillo D’Angelo.



NASCE DUILIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Il  progetto  del  Coordinamento  Pari  Opportunità  della  Uil
Abruzzo per dire no a violenza, mobbing e stalking sui luoghi
di lavoro. Per sensibilizzare lavoratrici, lavoratori e datori
di  lavoro  al  fine  di  raggiungere  una  condizione  di  pari
opportunità per uomini e donne nel rispetto del genere

Pescara, 25 novembre 2023. Si chiama Duilia il progetto che il
Coordinamento Pari Opportunità della Uil Abruzzo ha voluto
lanciare  in  occasione  della  Giornata  internazionale  per
l’eliminazione  della  violenza  contro  le  donne  ed  è
un’iniziativa che propone una serie di strategie di difesa da
violenza, mobbing e stalking sui luoghi di lavoro. L’obiettivo
è quello di garantire un ambiente di lavoro sano, privo di
fattori di discriminazione e di qualsiasi forma di violenza,
fisica  o  psicologica,  anche  allo  scopo  di  migliorare  la
produttività e la qualità delle prestazioni, riducendo, allo
stesso  tempo,  il  rischio  di  infortuni  e  malattie
professionali.

“Abbiamo scelto di lanciare la campagna il 25 novembre perché
molte donne sono vittime di violenza sui luoghi di lavoro –
spiega  Gianna  Tollis  del  Coordinamento  regionale  Pari
Opportunità Uil Abruzzo – La Giornata di oggi è il momento
toccante in cui si ricordano le vittime, cioè quelle donne
morte con l’unica colpa di amare uomini che altro non sono che
figli  di  una  cultura  patriarcale,  purtroppo  ancora  molto
radicata nella nostra Italia. Il sindacato non può restare
indifferente a questa strage e con il suo Coordinamento Pari
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Opportunità  lavora  quotidianamente  per  migliorare  la
condizione  della  donna  nel  mondo  del  lavoro,  per
sensibilizzare lavoratrici, lavoratori e datori di lavoro al
fine di raggiungere una condizione di pari opportunità per
uomini e donne nel rispetto del genere”.

“Per questo – dice – abbiamo realizzato un opuscolo facilmente
fruibile che affronta lo spinoso argomento delle molestie sul
luogo di lavoro. Partendo dal presupposto che tutti dovremmo
tendere a lavorare in un ambiente sicuro, sia dal punto di
vista fisico ma anche psicologico, relazionale e sociale, la
molestia in ambito lavorativo rappresenta ancora un problema
di salute e di sicurezza. L’obiettivo del nostro lavoro è  di
spiegare alla vittima quali sono i segnali da riconoscere
perché  spesso  l’atto  discriminatorio  è  subdolo,  agito  con
circospezione. Intendiamo, inoltre, aiutare la vittima, dopo
aver  preso  coscienza,  a  formulare  una  denuncia  efficace
affinché quell’immenso sommerso che caratterizza il problema
inizi ad emergere. In calce, poi, per non lasciare da sola la
vittima, abbiamo creato una rete di aiuto a cui ci si può
rivolgere  con  la  certezza  di  trovare  competenze  e
sensibilità.   Non  dimentichiamo,  però,  che  un  fattore  di
rischio in ambito lavorativo è anche la violenza domestica che
costringe  le  donne  a  vivere  in  una  condizione  di  stress
continuo  che  si  riverbera  anche  negativamente  sulla
prestazione  lavorativa;  per  questo  motivo,  tra  le  righe,
l’opuscolo  intende  rilasciare  pillole  di  consapevolezza  al
fine  di  far  prendere  coscienza  alla  donna  che  potrebbe
formulare una richiesta di aiuto per uscire dalla relazione
violenta”.

“Un lavoro, quello del Coordinamento Pari Opportunità della
UIL  Abruzzo  –  conclude  Gianna  Tollis  –  che  si  inserisce
perfettamente  nella campagna Zero morti sul lavoro lanciata
dalla Uil tre anni fa. Siamo il sindacato delle persone e il
nostro lavoro quotidiano è teso a migliorare le condizioni
lavorative  e  sociali  di  ciascun  individuo  al  fine  di



restituire a ciascuno la dignità di persona anche in un’ottica
di  genere,  che  sempre  pervade  le  iniziative  della  Uil
Abruzzo”.

PIATTAFORMA  DI  VALUTAZIONE
DEI SERVIZI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Dedicati alle biciclette e a chi le guida OSMOCI in dirittura
d’arrivo

L’Aquila, 24 novembre 2023. Entro la prossima settima OSMOCI
chiuderà i battenti, almeno dal punto di vista ricognitivo.
Ancora  pochi  giorni  di  esposizione  delle  locandine  e  del
funzionamento dei questionari e i sondaggi verranno quindi
chiusi e si comincerà a tirare le somme dei numeri raggiunti.
I  primi  tagliandi  sono  stati  esposti  a  metà  del  mese  di
agosto, nelle sedi dei 101 stabilimenti balneari del litorale
pescarese,  mentre  gli  ultimi  nei  punti  vendita  di  alcuni
supermercati della città, solo nel mese di ottobre, quindi con
tempi in esposizione sicuramente diversi.

Il pianeta dei servizi rivolti alle due ruote, seppur vario e
articolato, si presenta con luci ma soprattutto ombre, laddove
invece sarebbe necessaria una presenza più massiccia di spazi
e soprattutto di maggiore visibilità, in termini di percezione
da parte dell’utenza, per agevolare se non dare un segno di
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accoglienza e sicurezza a chi si sposta in bici.

Nella sua articolazione di ricerca, OSMOCI si occuperà anche
di fare una ricognizione puntuale delle varie postazioni di
stalli e fare quindi una panoramica delle infrastrutture ad
oggi esistenti e della loro consistenza.

ATTENZIONE – Nella home page del sito www.osmoci.it è presente
la dashboard del flusso in valore assoluto ed in tempo reale
dei  questonari  compilati  e  una  timeline  che  ne  illustra
l’andamento nel tempo.

OSMOCI prende corpo all’interno del Corso di Formazione post-
universitario  dell’Università  degli  Studi  di  Verona,  e  in
particolare di perfezionamento e aggiornamento in: “Esperto
promotore  della  mobilità  ciclistica  –  EPMC“.  Ideatore,
curatore e referente del progetto è Giancarlo Odoardi.

Tutte le informazioni sono reperibili sul sito: www.osmoci.it
e sulla relativa pagina FB

Giancarlo Odoardi

Ri-media.net – Direttore Editoriale – Web Content Editor

LE SCUOLE SCENDONO IN CAMPO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Contro i femminicidi, i soprusi e gli abusi. Il Vicesindaco
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Lidia  Albani  e  la  Commissione  Pari  Opportunità  in  piazza
Belvedere, poi nelle Medie Pagliaccetti e Bindi. Alla vigilia
della Giornata per l’eliminazione della violenza sulle donne.

Giulianova, 24 novembre 2023. Un flash mob per manifestare
solidarietà alle donne vittime di violenza è stato messo in
atto questa mattina sul Belvedere dagli alunni della Scuole De
Amicis e di bivio Bellocchio. È stato, questo scendere in
piazza da parte dei ragazzi, dei genitori, degli insegnanti, 
il primo degli appuntamenti e delle iniziative previste per il
25 Novembre, Giornata internazionale organizzata per prevenire
i femminicidi e ogni altra forma di sopraffazione, fisica o
verbale.

Gli studenti della Scuola Pagliaccetti hanno letto dei testi,
ballato e messo in scena delle sequenze tratte dal film “C’è
ancora domani”. Il Vicesindaco Lidia Albani e le componenti
della Commissione Pari Opportunità Patrizia Pomante, Fulvia
Sbei e Marisa Recinelli, dopo aver ascoltato e dialogato con
le classi, hanno partecipato alle iniziative promosse  dalla
Scuola Media Bindi.

All’interno dell’ Istituto, con la psicologa e psicoterapeuta
del Centro Antiviolenza La Fenice Cristina Bellocchio, si è
parlato con i ragazzi e spiegato loro quante e quali forme di
violenza possono essere perpetrate nei confronti delle donne o
di soggetti deboli.

L’Amministrazione Comunale e la Cpo ringraziano le dirigenti
scolastiche  Cristina  Di  Berardino  e  Angela  Pallini,  gli
insegnanti,  che,  con  grande  sensibilità,  hanno  prestato
attenzione alla Giornata e reso possibile il coinvolgimento
dei ragazzi.



DOMANI TANTI APPUNTAMENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Giornata  internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza
contro le donne

Roseto  degli  Abruzzi,  24  novembre  2023.  Ricordiamo  gli
appuntamenti organizzati dal Comune di Roseto degli Abruzzi e
dalla  Commissione  Pari  Opportunità,  in  occasione  della
“Giornata  internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza
contro le donne”, che si celebra domani, 25 novembre. Una
serie di iniziative per sensibilizzare l’opinione pubblica sul
tema e sostenere le donne che subiscono violenza fisica e
psicologica. Gli eventi sono organizzati in collaborazione con
Movimento Italia Gentile, Roseto Art.Lab, Lory a colori e LaAv
Roseto.

Dopo il primo appuntamento che si è svolto domenica scorsa
presso  il  teatro  del  Centro  Piamarta  con  lo  spettacolo
teatrale “La mia vagina è un fiore. Storie di donne e di
violenza” della compagnia “Il Castello di carte” domani, 25
novembre, sono previste diverse iniziative.

A partire dalle ore 11, presso la Biblioteca Comunale, si
svolgeranno le letture per bambine e bambini “D’Amore non si
muore”, in collaborazione con il Circolo LaAV di Roseto degli
Abruzzi.

Alle ore 17, presso il Palazzo del Mare e in collaborazione
con “Lory a colori” e “libreria La Cura”, si svolgerà la
presentazione del libro “Sottovoce sul cuore”, di Elisabetta
Pieragostini.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/24/domani-tanti-appuntamenti/


Alle ore 18.30, sempre presso il Palazzo del Mare, si terrà il
panel  “Lettere  contro  la  Violenza”,  in  collaborazione  con
“Roseto Art.Lab.”.



UN  CONCERTO  PER  RACCOGLIERE
FONDI  CONTRO  I  TUMORI  DEL
SANGUE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

L’evento realizzato dal Lyons Club vasto Adriatica Vittoria
Colonna per onorare la volontà del professor Elio Bitritto

Vasto, 24 novembre 2023. Una raccolta fondi per la lotta ai
tumori del sangue in età pediatrica e giovanile: questa la
finalità alla base di un evento promosso dal Lions Club Vasto
Adriatica  Vittoria  Colonna  domenica  19  novembre  nella
Cattedrale di San Giuseppe in Vasto. La serata, intitolata ‘Il
dono…cantiamo insieme – a Elio’ e realizzata per onorare una
delle volontà del Prof. Elio Bitritto, presidente del Club per
ben quattro volte e Melvin Jones Fellow recentemente venuto a
mancare, si è svolta all’insegna della musica, con due cori
che si sono divisi la scena in una commistione di stili e
melodie che ha coinvolto il pubblico presente.

Al cospetto dell’altare maggiore, il Coro Le Voci del Vastese,
di cui Elio Bitritto una voce di basso, magistralmente diretto
dalla direttrice Maria Del Bianco, ha eseguito una serie di
canzoni dal gusto popolare, come la splendida “A la manita
nana”, resa magica dall’acustica profonda della Cattedrale.

A seguire, sotto la guida di Silvia Berarducci, ha preso la
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scena il The New Gospel Choir, che ha saputo armonizzare con
le sue voci tutta la platea accorsa, raggiungendo il picco
empatico  con  un  classico  senza  tempo  come  ‘Stand  by  Me.’
L’apice della serata viene però registrato quando i due cori
si fondono, regalando ai presenti “Lu fuculare”, “Precious
Jesus” e “Goodnight, Sweetheart” in una commistione di voci e
contaminazione di generi musicali davvero unica.

A precedere il momento musicale, però, i soci del Lions Club
Vasto Adriatica Vittoria Colonna hanno inteso ricordare le
persone che hanno fatto parte del sodalizio e che non ci sono
più con la tradizionale S. Messa celebrata dal parroco don
Luca Corazzari. Nomi che il presidente del Club Massimo Molino
ha ricordato dopo aver recitato la preghiera dei Lions. Molino
che a più riprese ha dedicato pensieri e ricordi ad Elio
Bitritto.  Nella  Santa  Messa  in  suffragio,  il  tema  delle
Letture e del Vangelo chiedono all’uomo di pensare come specie
e non come genere, un insegnamento cristiano che ben collima
con i valori e gli ideali lionistici del “We Serve – noi siamo
al servizio”.

Al  termine  della  celebrazione,  dinanzi  a  mamma  Maria  Pia
D’Ugo, l’intervento carico di emozioni di uno dei figli di
Elio, Francesco Bitritto, che ha voluto ricordare l’impegno
del papà con due storie di vita vera legate alla lotta alla
leucemia; parola, quindi, il Cerimoniere del Club Luca Russo,
che ha portato il saluto del sodalizio ed accolto le autorità
lionistiche ed istituzionali. Tra i tanti presenti, infatti,
il  presidente  emerito  del  Consiglio  regionale  d’Abruzzo
Giuseppe  Tagliente,  tra  i  fondatori  dei  quell’Associazione
culturale  S.  Michele  di  cui  il  Prof.  Bitritto  è  stato
presidente  per  lungo  tempo,  gli  assessori  comunali  alla
Cultura e al Welfare Nicola Della Gatta e all’Istruzione e
allo Sviluppo economico Anna Bosco. Profondo l’intervento del
primo cittadino di Vasto Francesco Menna che ha ricordato la
figura e lo spessore del Prof. Bitritto raccontando anche le
tante collaborazioni portate avanti.



Vista la buona riuscita della manifestazione il Lions Club ha
deciso di tenere aperta la raccolta fondi ancora per qualche
settimana.

Foto Costanzo D’Angelo

STRAGE DI CANI DA TARTUFO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Appello di Cerretano: le autorità trovino i responsabili

Pescara, 23 novembre 2023. Ci affidiamo alle autorità affinché
facciano  il  loro  lavoro  e  trovino  chi  ha  commesso  questa
strage.  Fabio  Cerretano,  presidente  nazionale  della
Federazione  nazionale  associazioni  tartufai  italiani,
interviene  nuovamente  sulla  strage  avvenuta  sabato  tra
l’Abruzzo e il Molise. I trenta cani uccisi sono per Cerretano
un vero e proprio “atto di barbaria” che va punito in ogni
modo.

“Non è il numero dei cani ma è l’atrocità compiuta che ci deve
far  riflettere  –  ha  continuato  Cerretano  –  come  si  può
compiere un gesto simile? Come si possono creare delle esche
con il preciso scopo di andare a uccidere dei cani? Quanto è
accaduto  è  vergognoso  e  chi  ha  compiuto  questo  atto  deve
essere rintracciato e punito dalle autorità competenti. A loro
ci  affidiamo  affinchè  venga  fatta  giustizia  per  i  tanti
cercatori di tartufo che ancora oggi piangono per i loro cani

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/23/strage-di-cani-da-tartufo/


barbaramente  avvelenati.  Faccio  appello  a  tutte  le  forze
coinvolte per fare in modo che non ci siano più morti da
piangere e soprattutto che chi ha commesso questa strage venga
trovato e punito”.

Sul caso è stata aperta un’inchiesta e i carabinieri forestali
stanno cercando di ricostruire tutto l’accaduto grazie anche
al  lavoro  svolto  dall’unità  cinofila  nucleo  antiveleno  di
Frosolone (Isernia) che con l’ausilio di un pastore belga ha
passato al setaccio tutta l’area per trovare le altre esche
avvelenate.

#NONÈCOLPAMIA: FLASH MOB
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Sabato 25 Novembre 2023: per dire basta alla violenza sulle
donne  dall’hashtag  #NONÈCOLPAMIA.  Partenza  da  Piazza  della
Repubblica e arrivo in Piazza della Rinascita

Pescara, 22 novembre 2023.  Elisabetta Scataglini e le sue
modelle dell’atelier L’Horo di Ely di Francavilla al Mare con
Monica  Campoli,  l’agente  di  polizia  locale  di  Pescara  e
conduttrice televisiva, hanno organizzato un libero corteo (a
cui tutti possono unirsi, sia uomini che donne), e un flash
mob, per dire basta alla violenza sulle donne dall’hastag
#NONÈCOLPAMIA che si terrà a Pescara sabato 25 Novembre 2023
con partenza in Piazza della Repubblica e arrivo in Piazza

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/22/nonecolpamia-flash-mob/


della Rinascita (Piazza Salotto) passando per Corso Umberto,
organizzato  in  collaborazione  con  il  make-up  artist  Nino
Gianserra e l’associazione Accessibilità & eventi deaf.

Alle 17:00 di sabato 25 novembre 2023 il corteo, insieme ad
altre manifestazioni nelle più grandi città italiane, partirà
con striscioni da Piazza della Repubblica, facendo sentire la
sua voce per Corso Umberto, sfilando fino ad arrivare a Piazza
Salotto,  dove  ci  sarà  un  flash  mob  coreografato  da  Erika
Morelli con alcune alunne della scuola di danza Millefigure.

“L’evento  –  ha  spiegato  Elisabetta  Scataglini  –  è  stato
organizzato in ricordo di Giulia Cecchettin e di tutte le
altre 104 Donne uccise e che non possono più parlare. Noi
siamo la loro voce! Noi siamo loro! Tra le Donne partecipanti
– ha continuato la Scataglini – ce ne sono alcune come me
vittime di violenza e sopravvissute alle mani di chi diceva di
amarle.  Donne di cui i titoli di giornali hanno scritto sulla
cronaca nera, ma che ce l’hanno fatta. Chiunque può unirsi con
un qualsiasi accessorio rosso, con uno striscione o senza
nulla. L’importante è esserci. L’importante è farsi sentire.
L’importante è fare rumore, in ogni modo lecito e pacifico:
bottiglie di plastica, coperchi di alluminio, casse e tanto
altro. L’importante è essere in tanti, perché insieme si può
fare cadere il muro di gomma della violenza”.

NEANCHE UN MINUTO DI SILENZIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/22/neanche-un-minuto-di-silenzio/


In occasione della Giornata internazionale per l’eliminazione
della violenza sulle donne, l’Associazione OKAY! scende in
piazza per mobilitare la cittadinanza

Lanciano,  22  novembre  2023.  Il  corteo  avrà  luogo  il  25
novembre 2023 a partire dalle 10:00 partendo da Viale delle
Rose  con  l’obiettivo  di  sensibilizzare  la  comunità  sulla
continua violenza della cultura del patriarcato, anche alla
luce  dei  recenti  fatti  di  cronaca  che  tanto  stanno
sconvolgendo  la  nazione.

La manifestazione rappresenta un’opportunità per la comunità
locale  di  unirsi  e  affermare  il  proprio  impegno  nel
contrastare la violenza di genere e segnare la decisa volontà
collettiva  a  cambiare  il  modello  culturale  attualmente
dominante.

Contando già sulla piena adesione di moltissime realtà locali,
l’Associazione  OKAY!  invita  cittadini,  associazioni  e
istituzioni a partecipare numerosi, dimostrando solidarietà e
sostenendo un cambio culturale che promuova il rispetto e la
parità. Ci auspichiamo che l’iniziativa rappresenti il punto
di partenza per un dialogo aperto sulla violenza di genere e
che stimoli azioni concrete anche a livello locale per porre
fine ad abusi, violenze e femminicidi.



INSIEME PER DIRE NO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Giornata contro la violenza delle donne. Tante, troppe, le
donne vittime di violenza

Pescara, 21 novembre 2023. Per il 25 novembre prossimo, nella
Giornata  internazionale  istituita  per  combattere
l’eliminazione della violenza contro le donne, l’Associazione
Val Pescara – Protezione Civile Odv organizza, presso il Parco
di Villa Sabucchi a Pescara un momento di riflessione.

Durante la mattinata, saranno presenti con noi, Fabiola Bacci
e Isabella Martello, Donne, Mamma e Sorella di due vittime di
femminicidio. Tutti insieme condivideremo i nostri pensieri,
verranno  proiettati  video  che  raccontano  il  tema  della
violenza per arrivare al cuore e alla testa delle persone. Le
cronache purtroppo continuano a raccontarci fatti tragici che
non vorremmo più sentire.

Una  triste  prova  del  fatto  che  ancora  oggi  nella  nostra
cultura sono presenti atteggiamenti e forme di pensiero che
devono  essere  sradicati  attraverso  una  vera  e  propria
battaglia  culturale  da  avviare  nelle  scuole  attraverso
l’inserimento di percorsi legati all’educazione sentimentale
senza dimenticare il ruolo fondamentale svolto da famiglia e
società.

“Sempre più adolescenti mostrano difficoltà nel vivere delle
situazioni affettive. Quella della violenza di genere sulle
donne è un tema che non deve interessare solo il 25 novembre,
ma tutti i giorni. L’iniziativa introdotta dall’Associazione

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/21/insieme-per-dire-no/


Val Pescara – Protezione Civile Odv cercherà di mettere in
relazione  più  voci  per  lanciare  un  messaggio  quanto  più
trasversale possibile”.

#MANISOLOPERCAREZZE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Corteo di sensibilizzazione

Ortona, 21 novembre 2023. ‼L’ATS UNITE SI PUÒ, composta dai
due  centri antiviolenza ortonesi “Donn.é” & “Non sei sola”
con  il  patrocinio  del  Comune  di  Ortona  promuove  una
manifestazione  che  si  svolgerà   sabato  25  novembre  a
Fontegrande.  Prenderà  avvio  alle  ore  10:30  nello  spazio
antistante la Chiesa San Gabriele, poi attraverserà piazza 28
Dicembre per raggiungere il Parco Aldo D’Adamo.

Si concluderà con la cerimonia inaugurale della panchina rossa
donata dall’Avis di Ortona “Non lasciare che il sangue scorra
per la violenza, donalo per la vita!” con la partecipazione
degli Stati generali delle Donne.

Partecipare è l’unico modo per protestare contro un fenomeno
che non arresta la sua corsa. Crescono i numeri delle donne
vittime  di  violenza  per  mano  maschile.  Aumentano  i
femminicidi.

Basta! #manisolopercarezze

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/21/manisolopercarezze/


MISSIONE  DEL  CENTRO  STUDI
FEDERICO II
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

In Senato per la presentazione del volume Lucan House, poi la
consegna del Federico II Award ad Hafez Haidar

di Goffredo Palmerini

Roma, 21 novembre 2023. Due intensi giorni di missione da
Palermo a Roma per Giuseppe Di Franco, presidente del Centro
Studi Federico II.  Il 16 novembre per partecipare presso la
Sala Nassiriya del Senato, su invito dell’Ambasciatore Gaetano
Cortese,  alla  presentazione  del  volume  LUCAN  HOUSE  –  La
residenza dell’Ambasciatore d’Italia a Dublino, il 17 novembre
per un incontro all’ENIT con il consigliere Sandro Pappalardo
e per la consegna ad Hafez Haidar, insigne accademico poeta e
scrittore, del Federico II International Award 2023.

LUCAN HOUSE è solo l’ultimo gioiello della serie di volumi
curati  dall’Ambasciatore  Cortese  per  la  collana  pubblicata
dall’Editore  Colombo  di  Roma.  Ormai  25  anni  di  pregevole
appassionato  impegno  nel  documentare  e  far  conoscere
l’eccezionale patrimonio d’arte e di architetture delle sedi e
residenze  diplomatiche  dell’Italia  nel  mondo.  Il  prezioso
volume è stato presentato con uno speciale evento culturale
presso il Senato della Repubblica – Sala Caduti di Nassiriya,
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promosso  dal  Sen.  Andrea  De  Priamo,  presidente
dell’Intergruppo  parlamentare  di  amicizia  Italia-Irlanda.
Moderato da Stefano Polli, vicedirettore dell’agenzia ANSA,
l’incontro  è  stato  aperto  dai  videomessaggi  di  saluto  di
Patricia  O’Brien,  Ambasciatore  d’Irlanda  in  Italia,  e  da
Ruggero Corrias, Ambasciatore d’Italia a Dublino.

Hanno  quindi  parlato  degli  ottimi  rapporti  Italia-Irlanda,
nella  ricorrenza  dell’85°  Anniversario  delle  relazioni
diplomatiche tra i due Paesi e nel 75° della Costituzione
italiana, dapprima Lucio Savoia, già Ambasciatore d’Italia a
Dublino,  poi  l’Ambasciatore  e  Consigliere  di  Stato  Rocco
Cangelosi,  che  ha  ripercorso  i  rapporti  fortemente
collaborativi tra i due Paesi nel corso del negoziato che
portò al Trattato di Lisbona entrato in vigore il 1° dicembre
2009, che recuperò gran parte delle innovazioni presenti nella
Costituzione europea non andata in porto per l’esito negativo
del referendum in Francia e Olanda. E’ seguita poi la dotta
relazione  della  prof.  Maria  Anita  Stefanelli,  docente  a
Edimburgo e visiting fellow al Trinity College di Dublino, già
ordinaria  di  Lingua  e  Letterature  angloamericane
all’Università di Roma Tre, soffermatasi sui grandi scrittori
italiani e irlandesi e sulle avvincenti vicende storiche della
villa palladiana, attualmente residenza diplomatica italiana,
situata nei pressi del villaggio di Lucan appena fuori dalla
città capitale d’Irlanda.

L’Ambasciatore Cortese, curatore del volume, ha sottolineato
come la sua opera sia stata possibile grazie ai contributi
“…di numerosi diplomatici, fra i quali l’Amb. Corrias, che ha
condiviso  fin  dall’inizio  questo  progetto  editoriale,
offrendoci tutta la sua assistenza, e l’Amb. Patricia O’Brien,
che  ha  regalato  all’opera  un  contributo  eccezionale,
permettendoci,  grazie  alla  sua  amabilità  e  cortesia,  di
inserire  all’interno  della  pubblicazione  anche  alcuni
riferimenti  su  Villa  Spada,  attuale  sede  dell’ambasciata
irlandese a Roma, che in passato ospitò Garibaldi”. Gaetano



Cortese ha quindi ringraziato l’Amb. Paolo Serpi per la cura
della visita di Stato del presidente Sergio Mattarella, a
testimonianza  del  livello  eccezionale  delle  relazioni  fra
Italia e Irlanda, aggiungendo infine il ringraziamento agli
ambasciatori Lucio Savoia, Alberto Schepisi e Rocco Cangelosi,
alla prof. Maria Anita Stefanelli, al prof. Francesco Perfetti
per i loro magnifici contributi presenti nel volume, nel quale
non è solo presente la storia diplomatica, ma anche la storia
dell’arte e la storia d’Italia. Ha infine espresso gratitudine
all’agenzia ANSA e alla Presidenza della Repubblica per la
sollecita fornitura delle immagini istituzionali che corredano
il volume, e alla società Ferrero, sponsor dell’opera, che ne
ha consentito la realizzazione. Questi preziosi volumi, che
non  sono  in  vendita,  si  devono  tutti  alla  generosa
disponibilità  di  sponsor  che  hanno  sedi  o  relazioni
commerciali  nei  vari  Paesi  cui  si  riferiscono.  Presente
all’incontro il Sen. Giulio Terzi di Sant’Agata, presidente
della Commissione Affari Esteri del Senato, già ambasciatore
d’Italia  a  Washington  e  Ministro  degli  Affari  Esteri  nel
governo Monti. Ha infine portato il suo saluto il Sen. Andrea
De Priamo. Lo stesso sponsor ha reso disponibili copie del
volume Lucan House in omaggio al pubblico e ospiti presenti
all’incontro.

A margine dell’incontro Giuseppe Di Franco, presidente del
Centro  Studi  Federico  II,  ha  portato  il  suo  saluto  e  il
ringraziamento per l’invito all’Amb. Gaetano Cortese, cui ha
consegnato il Sigillo Federiciano, annunciandogli inoltre, per
decisione unanime del Consiglio direttivo su conforme proposta
del Comitato Scientifico del Centro Studi, il conferimento del
Federico  II  international  Award  2024.  Il  Premio  gli  sarà
consegnato nella primavera prossima a Roma nel corso d’una
cerimonia ufficiale.

“Desidero esprimere al presidente Giuseppe Di Franco – ha
dichiarato  l’Ambasciatore  Cortese  –  i  miei  più  vivi
ringraziamenti  per  questo  gradito  omaggio  del  Sigillo



federiciano, al termine della presentazione del libro sulla
nostra rappresentanza diplomatica a Dublino “Lucan House”, in
questa prestigiosa sede storica quale la Sala Nassiriya del
Senato della Repubblica. Sono molto riconoscente al Consiglio
direttivo del Centro Studi Federico II di Palermo e ai membri
del Comitato scientifico per avere ben voluto concedermi il
prestigioso “Federico II International Award” edizione 2024,
per la realizzazione della Collana libraria dell’Editore Carlo
Colombo, da me ideata e curala sin dal 1999, dedicata alla
valorizzazione  del  patrimonio  architettonico  ed  artistico
delle  rappresentanze  diplomatiche  italiane  nel  mondo.  Sono
particolarmente lieto che questo premio culturale intitolato a
Federico  II  “Stupor  Mundi”  avvenga  proprio  nel  2024,  in
coincidenza con il 25° anniversario della Collana, che vedrà,
tra l’altro, una serie di incontri, simposi e cerimonie in
Italia  e  all’estero  per  celebrare  l’evento.  Il  mio
ringraziamento  si  estende  a  Goffredo  Palmerini,  caro  ed
affettuoso amico da lungo tempo al quale mi legano sentimenti
di profonda stima e gratitudine per la sua lunga encomiabile
attività di giornalista e indiscusso sostenitore delle nostre
comunità italiane all’estero, per le quali ha sempre riscosso
un  grande  plauso  e  apprezzamento  a  livello  nazionale  e
internazionale.”

Davvero  un  magnifico  pomeriggio  culturale,  nella  Sala  del
Senato recentemente dedicata con una targa anche a tutti i
Caduti nelle missioni italiane all’estero, a conferma della
significativa opera che da un quarto di secolo l’Ambasciatore
Gaetano Cortese porta avanti con i suoi preziosi libri per
diffondere  la  conoscenza  del  ricco  patrimonio  artistico
culturale  italiano,  straordinarie  bellezze  custodite  nelle
nostre sedi diplomatiche nel mondo, autentici gioielli d’arte
e di architetture. Gaetano Cortese, nato a Caltanissetta nel
1942, è stato Ambasciatore d’Italia nel Regno dei Paesi Bassi
dal 2006 al 2009 e Rappresentante Permanente d’Italia presso
l’Organizzazione per la Proibizione delle Armi Chimiche (OPAC)
a L’Aja. Dal 1999 al 2003 è stato Ambasciatore d’Italia nel



Regno del Belgio. Nel corso della sua carriera in precedenza
aveva prestato servizio nelle sedi diplomatiche d’Italia a
Zagabria, Berna, L’Avana, Washington DC e alla Rappresentanza
Permanente d’Italia presso l’Unione Europea di Bruxelles, in
qualità di ministro consigliere. Dal 1992 al ‘99 ha ricoperto
l’incarico di Consigliere aggiunto per l’informazione e la
stampa del Presidente della Repubblica Oscar Luigi Scalfaro. È
autore di testi giuridici e di numerosi articoli di Diritto
comunitario e internazionale, pubblicati quando a Parigi era
Docteur de l’Université de Paris en Droit International, nella
Facoltà  di  Giurisprudenza  alla  Sorbona,  di  Organizzazione
internazionale  e  di  Diritto  internazionale  in  qualità  di
Assistente nella Facoltà di Scienze Politiche della Sapienza
Università di Roma.

Il 17 novembre altra giornata importante per il Centro Studi
Federico  II  e  il  suo  presidente  Giuseppe  Di  Franco,
nell’incontro avuto a Roma – insieme a Goffredo Palmerini,
membro del Comitato scientifico dello stesso Centro Studi –
con il consigliere ENIT Sandro Pappalardo, presso la sede
dell’Ente nazionale per il Turismo in via Marghera. Cordiale e
intenso di ricordi il colloquio tra Di Franco e Pappalardo,
che  è  stato  per  due  anni  Assessore  al  Turismo,  Sport  e
Spettacolo  nel  governo  della  Regione  Sicilia,  prima  di
assumere l’incarico in ENIT. Nato a Tolmezzo nel 1967, Sandro
Pappalardo  ha  Iniziato  la  sua  carriera  a  19  anni  come
Ufficiale  dell’Esercito  italiano.  Pilota  dell’aviazione
dell’Esercito, ha ricoperto diversi incarichi, tra i quali
pilota  di  elicotteri,  Capo  Ufficio  Personale,  Ufficiale
addetto  alle  Operazioni  e  Addestramento,  Ufficiale  addetto
alla Difesa Nucleare Biologica e Chimica. Divenuto Istruttore
di volo, ha frequentato negli Stati Uniti d’America il corso
Night Vision Goggles Instructor Pilot, conseguendo il relativo
brevetto presso l’Aviazione americana. Ha prestato servizio in
diverse  missioni  internazionali,  come  pilota  militare  e
Personnel Officer in Libano, nella missione UNIFIL.



Tre lauree e diversi master, una carriera coronata da numerosi
riconoscimenti  e  decorazioni  Nato,  Unifil  e  Isaf,  prima
dell’impegno politico nelle istituzioni. Con lui, a suo agio
per le ragioni che seguono, anche l’ospite di riguardo, il
prof.  Hafez  Haidar,  insigne  poeta  e  scrittore  d’origine
libanese naturalizzato italiano, il primo traduttore al mondo
di  opere  dall’arabo  alla  nostra  lingua  e  viceversa,  già
docente di Letteratura araba all’Università di Pavia, tra le
personalità più impegnate nel dialogo tra le tre religioni
monoteistiche – Ebraismo, Cristianesimo e Islam – e tra le
culture che affacciano sul Mediterraneo, candidato al Premio
Nobel  per  la  Pace  e  la  Letteratura.  Il  prof.  Haidar  è
convenuto qui per ricevere il Federico II international Award
2023. Il presidente Giuseppe Di Franco ha infatti colto la
singolare coincidenza della contemporanea presenza a Roma, sua
da  Palermo  e  del  prof.  Haidar  da  Milano,  per  consegnare
all’illustre insignito la statuetta dell’imperatore Federico
II. Hafez Haidar, nato in Libano, e Sandro Pappalardo, che per
molti anni vi ha prestato servizio, conversano sulla bellezza
della valle della Beka e di Baalbek, città natale del prof.
Haidar, tra le meraviglie del Paese dei Cedri. Si parla poi
delle  potenziali  collaborazioni  tra  ENIT  e  Centro  Studi
Federico II. Poi si procede alla consegna del prestigioso
riconoscimento, con la seguente motivazione:

Al Cav. Ufficiale Prof. Hafez Haidar, per l’intensa attività
culturale in favore del dialogo interreligioso e della pace
tra  Paesi  e  popoli  discendenti  dalle  antiche  civiltà
affacciate  sul  Mediterraneo.

Il Presidente del Centro Studi Federico II Dr. Giuseppe Di
Franco

Di  Franco  e  Pappalardo  consegnano  la  suggestiva  statuetta
dell’imperatore Federico II al prof. Haidar, riconoscimento
che premia l’assidua, appassionata e coraggiosa sua opera di
promozione del dialogo tra culture e religioni, unico baluardo
contro ogni pernicioso fondamentalismo, nella ricerca costante



delle vie della convivenza tra i popoli, della cooperazione e
della pace. Subito dopo, a nome del Centro Studi Federico II –
in  soli  due  anni  di  attività  il  Centro  ha  condotto  già
significative missioni culturali in Italia, negli Stati Uniti,
in Francia e Slovacchia – il presidente Di Franco e chi scrive
tributano  una  Targa  all’illustre  Ospite,  con  la  seguente
motivazione:

Al dr. Sandro Pappalardo, consigliere ENIT, per il suo impegno
professionale e istituzionale di alto profilo  nell’ambito
della  promozione  e  divulgazione  del  turismo  italiano  nel
mondo.

Il Presidente del Centro Studi Federico II Dr. Giuseppe Di
Franco

All’importante incontro presso ENIT avrebbe dovuto partecipare
anche l’editore, poeta e operatore culturale Giuseppe Aletti
che,  con  la  sua  Casa  editrice  Aletti  organizza  da  oltre
trent’anni eventi e concorsi letterari di notevole prestigio
ed  iniziative  culturali  innovative,  fino  alla  fondazione
dell’unica scuola italiana di scrittura poetica. Motivi di
salute gli hanno impedito la partecipazione a questo incontro
romano che, nelle sue diverse espressioni ed esperienze, si è
connotato come un vero e proprio cenacolo culturale, ulteriore
traguardo nelle versatili attività del Centro Studi Federico
II. 

LA  GIORNATA  DEI  DIRITTI
DELL’INFANZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023
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Nelle  scuole  con  ARCI  per  il  Progetto  CEET  –  Istituto
Comprensivo 7, Colle Pineta e San Donato. Teatro gratis per
bambini e famiglie

Pescara, 21 novembre 2023. Con gli studenti e le insegnati
delle classi quinte dell’istituto comprensivo 7 di Pescara,
Colle  Pineta  “11  FEBBRAIO  ’44”  e  San  Donato  “RAFFAELE
LAPORTA”, si sono ritrovati questa mattina i rappresentanti di
Arci  Pescara,  Ente  Manifestazioni  Pescaresi  e  Florian
Metateatro,  Mauro  Maggi  (ARCI),  Paolo  Ferri  (Consigliere
d’amministrazione dell’EMP) e Manuela D’Agostino (Florian) in
occasione  della  34°  Giornata  dei  Diritti  dell’Infanzia  e
dell’Adolescenza. L’Associazione ARCI ha scelto questa data
simbolica  per  consegnare  alle  bambine  e  ai  bambini,  alle
ragazze e ai ragazzi, alle loro famiglie e alle scuole con le
quali è entrata in contatto negli ultimi anni, delle tessere
speciali, pensate proprio per garantire questi diritti.

Grazie al progetto RETE CEET (CULTURA EDUCAZIONE EMPOWERMENTE
TERRITORIO), finanziato da CON I BAMBINI Impresa Sociale, le
7.500 card personali in tutta Italia (le tessere CEET), che
permetteranno per i prossimi 3 anni (sino al 2026) di poter
accedere  gratuitamente  ad  alcuni  spettacoli  che  verranno
allestiti  sul  nostro  territorio  dall’Ente  Manifestazioni
Pescaresi e dal Florian Metateatro.

È dunque una tessera preziosa, che garantirà ai bambini, ai
ragazzi e alle famiglie di poter essere spettatori di una
selezione di spettacoli della stagione invernale del Florian
Metateatro; del festival di teatro-ragazzi “Palla al centro”
che tornerà a Pescara la prossima estate; o alle serate del
festival “Funambolika”.



IL  RUOLO  DEL  VOLONTARIATO
SOCIALE  NELLE  PERIFERIE
CITTADINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Erga Omnes organizza il convegno sul ruolo del volontariato
sociale nelle periferie cittadine, tra i relatori il Prefetto
Savina

Chieti, 21 novembre 2023. Convegno: “Il ruolo del volontariato
sociale nelle periferie cittadine”, sabato 2 dicembre 2023,
alle ore 10.30, presso la sala consiliare della Provincia di
Chieti (Corso Marrucino n. 97, Chieti).

Tra i relatori, il Prefetto a riposo Dott. Luigi Savina, nato
a Chieti, distintosi particolarmente nella lotta contro la
Mafia, con le sue indagini incastrò “Cosa nostra” e l’autore
dell’attentato della strage di Capaci, Giovanni Brusca.

Interverranno inoltre:

–  Dott.ssa  Paola  Di  Pietrantonio,  Comm.  Capo  Questura  di
Chieti

– Dott.ssa Marialaura Di Loreto, Sociologa e Presidente coop.
soc. ALPHA

– Prof.ssa Mara Maretti, Dip. Scienze Giuridiche e Sociali UdA
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Ch-Pe

– Dott. Pasquale Elia, Psicologo e Presidente Erga Omnes

Moderatore: Lorenzo Colantonio, Giornalista.

Verrà rilasciato l’attestato di partecipazione a coloro che ne
faranno richiesta.

L’evento, aperto a tutti, è organizzato dall’Associazione Erga
Omnes,  è  stato  patrocinato  dall’Università  degli  Studi  G.
d’Annunzio, la Provincia di Chieti, l’Azienda DSU, il CSV
Abruzzo  e  l’Associazione  Nazionale  Carabinieri  Sezione  di
Chieti.

NO ALLA VIOLENZA SULLE DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023
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A teatro con La Torre di Babele e Manuela Villa

Pescara, 20 novembre 2023. “Solo perché donna” è un evento a
cura  dell’Associazione  “Officina  Culturale  –  La  Torre  di
Babele”  e  si  inserisce  nell’ampio  cartellone  “#365NO  alla
violenza sulle donne” organizzato per un sostegno al contrasto
della violenza ed in occasione del 25 novembre, data simbolica
che  rappresenta,  appunto,  la  Giornata  Internazionale  per
l’eliminazione della violenza contro le donne.

Possibile grazie all’Assessorato alle Politiche Sociali e per
la Famiglia del Comune di Pescara con Adelchi Sulpizio la
serata con il teatro è prevista per il 24 novembre alle ore
21.00  presso  l’Auditorium  Flaiano  di  Pescara:  “la  ferma
intenzione – per l’Associazione – è quella di sensibilizzare
il pubblico nei riguardi del fenomeno del femminicidio in
primis,  ma  anche  di  ogni  forma  di  sopruso  esercitato  nei
confronti delle donne che anche nelle ultime ore, in vista di
una data così sentita, non arresta la sua corsa vergognosa”.

Nel corso della serata, la Compagnia Teatrale “La Torre di
Babele” metterà in scena uno spettacolo dal titolo “Il Circo
delle Donne”, scritto e diretto dal Dottor Michele Di Mauro
che  vedrà  protagoniste  cinque  storie  di  donne:  La  sposa
bambina, Chocolat, La zingara, La ballerina di carillon e La
donna a due facce. L’ambientazione è quella del circo sulla
scia del circo Barnum, nel quale cinque donne raccontano se
stesse,  ripercorrendo  le  loro  storie  di  abusi,  soprusi,
maltrattamenti e violento accanimento fino alla morte.

 Il linguaggio metaforico e poetico dello spettacolo servirà
ad  accompagnare  il  pubblico  in  un  lungo  percorso  di



consapevolezza senza la crudezza di immagini realistiche ma
con altrettanto stimolo alla riflessione. Sul palco oltre allo
stesso Di Mauro ci saranno: Denise De Luca, Lina Bartolozzi,
Rita De Bonis, Delia Montebello, Paola Ferrante e inoltre Lino
Pisciella e Nicky De Chiara. Le musiche dal vivo sono di
Rossella Remigio e Antonello Pellegrini.

Oltre  a  questa  pièce,  nel  corso  della  serata  vi  sarà
l’esibizione della cantante e attrice Manuela Villa con cui
verrà affrontato anche il tema.

Il sindaco di Pescara Carlo Masci ed il vicesindaco Adelchi
Sulpizio  daranno  anche  il  giusto  riconoscimento
all’Associazione Ananke che svolge attività di assistenza e
supporto a donne vittime di violenza. Modera la serata, la
giornalista pescarese Alessandra Renzetti.

VÈSTITI DI ROSSO ED ILLUMINA
DI ROSSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

La  discriminazione  e  persecuzione  dei  cristiani.  19-26
novembre

di Giacomo König

PoliticaInsieme.com, 19 novembre 2023. Vèstiti di rosso ed
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illumina di rosso (wear red, light red). Durante l’edizione
2023 della così detta Red Week, la Settimana rossa che va da
oggi al 26 novembre, l’organizzazione cattolica internazionale
Aid to the Church in Need (Aiuto alla Chiesa che Soffre)
invita ad indossare capi di vestiario rosso o ad illuminare
chiese, edifici e monumenti di rosso, per ricordare il dramma
della discriminazione e della persecuzione dei cristiani nel
mondo. Un’azione globale che ACS propone con grande successo
di adesione ormai da otto anni. La campagna in rosso iniziò
infatti in Brasile nel 2015, quando l’ufficio locale di ACS
fece  illuminare  la  statua  del  Cristo  Redentore  a  Rio  de
Janeiro per simboleggiare la persecuzione dei cristiani in
Iraq.

Il Rapporto sulla Libertà Religiosa nel Mondo 2023 di ACS,
pubblicato  lo  scorso  giugno,  fornisce  dati  e  risultati
preoccupanti  sul  fenomeno  che  fanno  da  sfondo  a  questa
iniziativa  di  sensibilizzazione.  La  ricerca  ha  evidenziato
infatti violazioni della libertà religiosa in 61 paesi. In 28
paesi (13 solo in Africa), segnalati col colore rosso, la
situazione è peggiorata rispetto al passato. Africa e Asia i
continenti più pericolosi. Anche se è difficile precisare la
dimensione  numerica  della  persecuzione  dei  cristiani  nel
mondo, una stima realistica ed orientativa è 325 milioni.

All’invito di ACS alla Red Week per il 2023 hanno già aderito
circa diecimila persone in più di una dozzina di paesi, che
stanno  annunciando  iniziative  in  rosso,  per  ricordare
simbolicamente  il  sangue  dei  cristiani.

Oltre venti cattedrali nel mondo saranno illuminate di rosso.
Tra di esse la cattedrale di San San Patrick a Melbourne, in
Australia,  che  ospiterà  la  seconda  edizione  annuale  della
Notte  dei  Testimoni  il  22  novembre,  con  la  presenza  del
Patriarca  della  Chiesa  cattolica  melchita,  Joseph  Absi,
invitato a parlare della situazione dei cristiani in Siria e
Medio Oriente.



In Austria già oltre cento parrocchie hanno confermato la loro
partecipazione  all’iniziativa.  Chiese  ed  edifici  pubblici,
compreso il Parlamento austriaco, saranno illuminati di rosso.
Nella Stephansplatz di Vienna sono previsti un flashmob e un
incontro con il Presidente del Parlamento austriaco, Wolfgang
Sobotka.

In Slovacchia saranno illuminati di rosso i castelli di Nitra
e Bratislava e la cattedrale di Santa Elisabetta a Kosice.

In Germania oltre cento chiese – tra cui le cattedrali di
Passau,  Ratisbona,  Friburgo,  Dresda  e  Paderborn  –  saranno
illuminate di rosso. Si svolgeranno momenti di preghiera e
sono attese le testimonianze del vescovo Magar Ashkarian, di
Aleppo, in Siria, e dell’arcivescovo Sebastian Francis Shaw di
Lahore, in Pakistan, due Paesi in cui i cristiani non possono
professare la loro fede liberamente.

Convinta adesione all’iniziativa anche da parte dell’Olanda.
Circa  150  parrocchie,  cattoliche  e  protestanti,  che
ospiteranno attività varie e conferenze sul tema. Molte chiese
celebreranno messe, servizi di preghiera e incontri ecumenici,
o apriranno le porte ai fedeli per pregare e accendere candele
per i cristiani in condizioni di difficoltà.

L’Inghilterra  dedicherà  alla  sensibilizzazione  sul  problema
dei cristiani tutto il “Red Wednesday”, mercoledì 22 novembre,
concentrandosi  sulla  situazione  in  Africa,  con  la
presentazione di un rapporto sulla libertà religiosa in quel
continente.

In  Francia  si  illumineranno  di  rosso  le  cattedrali  di
Chartres, Bayonne, Reims, Angers, Caen, Bourges e Versailles.
A Parigi si terranno veglie di preghiera e di informazione,
nella Basilica di Montmartre e nella Santissima Trinità.

La sensibilizzazione in rosso invaderà anche l’America. In
Canada si svolgeranno eventi nell’Oratorio di San Giuseppe a
Montreal  e  nella  Cattedrale  di  Maria  Regina  del  Mondo.  A



Toronto si terranno veglie di preghiera nella Cattedrale di
San Michele. Nell’America Latina iniziative per la Red Week
sono attese in Messico e in Colombia, dove il santuario di Las
Lajas sarà illuminato di rosso. Anche a Cali e Bogotá si
terranno diversi eventi, rivolti soprattutto ai giovani, tra
cui una “Via Lucis” in cui i partecipanti potranno ascoltare
la testimonianza di un sacerdote dell’Uganda e di una suora
missionaria  del  Venezuela  che  lavorano  nella  regione  del
Pacifico in Colombia.

“Vèstiti di rosso ed illumina di rosso”. La discriminazione e
persecuzione dei cristiani. 19-26 novembre

BASTA  MORTI  E  FERITI  IN
STRADA!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Il 19 novembre è la giornata mondiale in memoria delle vittime
di violenza stradale.

Teramo, 18 novembre 2023. In numerose città italiane centinaia
di attivisti e associazioni si mobilitano in contemporanea con
Viva la strada, per chiedere strade più sicure per le persone.
L’appuntamento è per il 19 novembre, per la Giornata mondiale
in memoria delle vittime di violenza stradale.
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Nel  2022  si  sono  verificati  in  Abruzzo  2.824  incidenti
stradali,  che  hanno  causato  la  morte  di  59  persone  e  il
ferimento di altre 3.975. In provincia di Teramo gli incidenti
nello stesso anno sono stati 784, con 23 morti e 1.097 feriti.

In tutta Italia i numeri sono ancora più impressionanti, con
16.889 incidenti che hanno provocato 3.159 morti e 223.475
feriti, molti con danni permanenti.

I dati regionali ci dicono che l’incidentalità è alta lungo la
costa e nei comuni capoluogo di provincia: ancora in evidenza
le criticità della SS16, lungo la quale si registra il maggior
numero di incidenti (57, con 97 feriti), e delle strade SS17
(51, 2 morti e 83 feriti) e SS80 (47, 4 morti e 70 feriti)

Inoltre, la provincia di Teramo ha un primato non invidiabile:
l’indice di mortalità cresce mentre diminuisce in tutte le
altre province.

Risulta, dunque, evidente la necessità di attuare delle misure
efficaci  per  garantire  la  compresenza  pacifica  dei  vari
utenti, con particolare attenzione nei confronti di quelli più
vulnerabili.

Per questo FIAB Teramo fa suo l’appello di Viva la Strada
manifestando grande preoccupazione e disaccordo per il nuovo
Codice della Strada che in questi giorni è in discussione alla
Camera dei Deputati.

Ecco le richieste di Viva la strada.

Sul nuovo Codice della Strada in discussione: stralciare le
norme che limitano lo spazio per la mobilità attiva e riducono
l’autonomia dei Comuni nella determinazione delle politiche di
mobilità urbana; consentire e incentivare l’installazione di
autovelox in ambito urbano per il controllo dei limiti di
velocità;

Promuovere la legge nazionale per l’istituzione della Città 30



in tutte le città italiane, come è stato fatto dalla Spagna
nel 2021;

Prevedere strade scolastiche pedonali davanti ad ogni scuola
italiana;

Ripristinare  le  risorse  economiche  per  progettazione  di
infrastrutture ciclabili urbane, tagliate mesi fa dal Governo
Meloni, per rendere tutte le strade sicure per gli utenti in
bicicletta.

Introdurre  l’obbligo  di  installazione  del  dispositivo  ISA
(intelligent  speed  assistance),  che  limita  la  velocità
dell’automobile  per  tutti  i  veicoli  dal  7  luglio  2024,
estendendone

l’installazione su tutti i veicoli circolanti, non solo sulle
nuove  immatricolazioni,  e  vietando  la  possibilità  di
disattivare  l’ISA  da  parte  del  guidatore.

FIAB chiede, inoltre, a livello locale, a Regione, Provincia e
Comuni, di mettere in atto tutte le azioni necessarie per la
sicurezza degli utenti della strada, pedoni e ciclisti in
primis,  promuovendo  campagne  di  sensibilizzazione,  in
particolare  verso  gli  automobilisti,  e  adottando  tutte  le
misure di competenza per la sicurezza attiva e passiva delle
infrastrutture stradali, come la creazione di zone 30 e di
strade  scolastiche,  la  creazione  e  il  miglioramento  di
percorsi pedonali e ciclabili, l’installazione di sistemi di
moderazione della velocità, ecc., ricordando che i morti e
feriti  che  ogni  giorno  dobbiamo  annotare  negli  elenchi
statistici si riferiscono ad esseri umani, uomini e donne,
anziani e bambini, madri, padri, figli e figlie, affetti che
vengono recisi, vite spezzate da una strage di cui, ognuno di
noi, ha responsabilità.



#BLINDSIDE:  LA  CAMPAGNA
ONLINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

L’Aci  Chieti e Pescara per la sicurezza stradale

Chieti, Pescara, 18 novembre 2023.  Nella Giornata mondiale
2023 in memoria delle vittime della strada del 19 novembre,
l’Automobile Club d’Italia promuove sui social il valore della
mobilità responsabile

Si chiama #blindside la campagna di sensibilizzazione per la
mobilità responsabile che l’Automobile Club d’Italia lancerà
da domani sui social, in occasione della Giornata mondiale del
ricordo delle vittime della strada: “la sicurezza è una linea
sottile…  non  oltrepassarla”  è  il  monito  che  accompagna
immagini di auto, moto, bici e monopattini, attraversate dal
confine – decisivo quanto sottile – tra la mobilità sicura e
l’incidentalità stradale.

I  contenuti  sono  elaborati  con  l’ausilio  dell’intelligenza
artificiale, per stimolare la coscienza degli utenti della
strada e facilitare la velocità di propagazione attraverso i
canali digitali.

L’hashtag #blindside è un forte richiamo al rispetto delle
regole di circolazione e alla cautela verso gli altri utenti
della strada. Il termine blind side (punto cieco) si riferisce
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a situazioni in cui si potrebbe erroneamente pensare di poter
infrangere il Codice della Strada senza conseguenze.

Nella campagna #blindside, la connessione tra il punto cieco
dei mezzi di trasporto e la mancanza di attenzione alla guida
è  cruciale.  La  disattenzione  durante  la  guida  può  creare
situazioni pericolose simili a zone cieche, in cui non si è
consapevoli di ciò che accade intorno a noi. La campagna ACI
sollecita  la  consapevolezza  di  queste  “zone  cieche”  nella
guida e nel nostro comportamento al volante.

Del resto nell’ultimo anno in Italia si sono contati oltre
3.000 morti, 220.000 feriti e 18 miliardi di euro di spesa
sociale ed è stato chiaramente accertato che la distrazione è
stata la causa più frequente degli incidenti stradali.

Nel 2022, sulle strade della provincia di Chieti, si sono
registrati 691 incidenti con lesioni a persone, che hanno
causato 14 morti e 1.005 feriti.

“Voglio riprendere le parole del Presidente dell’ACI Sticchi
Damiani” – è il commento del Presidente dell’Automobile Club
Chieti,  Mario  Aloè  –  “per  riaffermare  con  forza  che
l’educazione deve essere il primo elemento strategico nella
politica di contrasto degli incidenti stradali. Con #blindside
l’ACI va a rafforzare il suo presidio social per la sicurezza:
solo negli ultimi cinque anni, infatti, ha lanciato più di 40
campagne di sensibilizzazione su Instagram, Youtube, Facebook,
Twitter e LinkedIn, raggiungendo mediamente oltre un milione
di persone in ognuna di esse”.

“Nel nostro piccolo” – prosegue Aloè – “l’Automobile Club
Chieti  cerca  di  contrastare  il  fenomeno  degli  incidenti
stradali erogando, già da parecchi anni, corsi di educazioni
stradale di svariate tipologie in diversi Istituti Scolastici
della  provincia,  partendo  dai  bambini  delle  scuole
dell’Infanzia  per  arrivare  fino  ai  ragazzi  prossimi  alla
patente, ai quali propone il metodo ‘ACI-Ready2Go’, che viene



ormai utilizzato in cinque autoscuole della provincia. È di
fondamentale importanza riuscire ad educare fin da piccoli al
rispetto  delle  regole  tutti  coloro  che  saranno  i  futuri
automobilisti di domani!!”.

Nella Giornata mondiale del ricordo delle vittime della strada
del  19  novembre,  l’Automobile  Club  d’Italia  promuove  sui
social il valore della mobilità responsabile

In occasione della Giornata Mondiale del ricordo delle vittime
della  strada,  l’Automobile  Club  d’Italia  lancia  una  nuova
campagna di sensibilizzazione.

La campagna, denominata #blindside, si fonda su un messaggio
che, nella sua semplicità e linearità, è di grande efficacia:
“la  sicurezza  è  una  linea  sottile…  non  oltrepassarla”  è
infatti il monito che accompagna immagini di auto, moto, bici
e  monopattini,  attraversate  dal  confine  –  decisivo  quanto
sottile – tra la mobilità sicura e l’incidentalità stradale.

L’hashtag #blindside è un forte richiamo al rispetto delle
regole  di  circolazione,  alla  cautela  e,  soprattutto,  al
rispetto degli altri utenti della strada.

Nella campagna, si pone l’accento sulla disattenzione durante
la guida, che può creare situazioni pericolose simili a zone
cieche, in cui non si è consapevoli di ciò che accade intorno
a noi.

Dal  nostro  punto  di  vista,  un  fattore  di  grande  valore
strategico  nella  politica  di  contrasto  degli  incidenti
stradali è l’educazione ed è per questo che l’Automobile Club
d’Italia si batte affinché l’educazione stradale sia inserita
come materia di studio nelle scuole.

Nell’ultimo anno in Italia vi sono stati oltre 3.000 morti,
220.000 feriti e 18 miliardi di euro di spesa sociale; nella
nostra regione gli incidenti registrati nel 2022 sono stati
2.824; i decessi per fortuna sono nettamente diminuiti mentre



è tornato a salire il numero dei feriti, che sono stati 3.975.

Nella Provincia di Pescara gli incidenti sono stati 804, i
morti 9, mentre i feriti sono 1.054.

Con #blindside, ACI rafforza il suo presidio social per la
sicurezza: solo negli ultimi cinque anni, infatti, sono state
lanciate più di 40 campagne di sensibilizzazione su Instagram,
Youtube, Facebook, Twitter e LinkedIn, raggiungendo mediamente
oltre un milione di persone in ognuna di esse.

PARITÀ DI GENERE. Un convegno
sulla certificazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Iniziativa del CPO delle avvocate e degli avvocati di Teramo

Teramo, 18 novembre 2023. Il Comitato Pari opportunità delle
avvocate  e  degli  avvocati  di  Teramo  ha  organizzato  un
convegno, dal titolo “Diversità e inclusione. Le regole per la
certificazione  sulla  parità  di  genere”,  che  si  svolgerà
martedì  21  novembre,  alle  ore  15,  nell’aula  Falcone  e
Borsellino  del  tribunale  di  Teramo.

All’incontro  interverranno  il  presidente  dell’Ordine  degli
Avvocati di Teramo, Antonio Lessiani; la presidente del CPO
delle avvocate e degli avvocati, Diana Giuliani; la presidente
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AGI (Avvocati Giuslavoristi Italiani) Abruzzo e Molise, Lola
Aristone; la presidente nazionale AGI, Tatiana Biagioni; e
l’avvocato e docente Ciro Cafiero, autore del volume edito da
Giuffrè  Francis  Lefebvre  da  cui  è  tratto  il  titolo  del
convegno e che, tra le altre cose, si propone di esplorare
l’evoluzione della normativa sull’inclusione lavorativa (dalla
parità di genere e generazionale al collocamento mirato dei
disabili)  oltre  che  far  luce  sulla  certificazione  per  la
parità di genere introdotta dalla legge 162 del 2021.

“Il  convegno  è  importante  –  dichiara  Diana  Giuliani,
presidente del CPO delle avvocate e degli avvocati di Teramo –
per sensibilizzare gli operatori del diritto e le aziende al
tema  della  inclusione  femminile  nel  mondo  del  lavoro.  La
certificazione di genere rappresenta per le aziende un valido
strumento  per  assicurare  maggiore  qualità  del  lavoro
femminile,  e  per  il  mondo  forense  è  una  opportunità  di
specializzazione attuale e concreta”.

PMI DAY 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Gli studenti  teramani a scuola di impresa per parlare di
Talenti e Libertà

Teramo, 17 novembre 2023. In coincidenza con il  PMI DAY 2023
–  14°  Giornata  Nazionale  delle  Piccole  e  Medie  Imprese

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/17/pmi-day-2023/


organizzata da Piccola Industria e le Associazioni del Sistema
–  il Comitato P.I. di Confindustria Teramo, in collaborazione
con Adecco, ha aderito all’organizzazione di un’interessante
iniziativa con gli Studenti  dell’ultimo anno delle Superiori
di Teramo tenutosi presso l’Aula Magna del Convitto di Teramo.

Il PMI DAY è una grande festa che avvicina le PMI associate a
Confindustria  ai  giovani  per  contribuire  a  diffondere  la
conoscenza  delle  realtà  produttive  delle  imprese,  le
opportunità che possono offrire ed il loro impegno quotidiano
a favore della crescita.  Una Giornata per conoscere il valore
del lavoro, l’importanza e la bellezza di intraprendere, di
trasformare un’idea in progetto e un progetto in un risultato
concreto, del “fare insieme” per condividere saperi e nuovi
traguardi.

Il  Talento,  inteso  come  la  libertà  di  poter  esprimere  se
stessi quale presupposto per realizzare le proprie aspirazioni
contribuendo  a  generare  benessere  collettivo,  è  stato
declinato,  durante  l’incontro,  come  l’apertura  ad  ogni
possibilità di migliorare se stessi e l’ambiente in cui si
opera.

“Una giornata come quella di oggi, dedicata all’incontro tra
giovani e aziende – dichiara il Presidente del Comitato P.I.
di Confindustria Teramo, Giammaria de Paulis – rappresenta
un’occasione inestimabile per il futuro del mondo del lavoro e
per lo sviluppo dei talenti sul nostro territorio.

I ragazzi hanno partecipato con grande attenzione,  acquisendo
conoscenze preziose e intuizioni sulle realtà lavorative che
li attendono. La focalizzazione sul tema del talento in questi
incontri è particolarmente significativa. Il talento, infatti,
è  la  chiave  per  sbloccare  potenziali  personali  e
professionali, oltre ad essere un elemento fondamentale nella
scelta  della  carriera.  Per  i  giovani,  comprendere  come
coltivare e applicare i propri talenti nel mondo del lavoro è
un passaggio cruciale per il futuro.  Iniziative come il PMI



DAY  offrono  un  duplice  beneficio:  da  un  lato,  aiutano  i
giovani a orientarsi meglio nelle loro scelte professionali,
fornendo consigli pratici e dimostrando come i loro talenti
possano  essere  utilizzati  in  contesti  lavorativi  reali.  
Dall’altro,  permettono  alle  aziende  di  connettersi  e
contaminarsi  con  la  prossima  generazione  di  lavoratori,
comprendendo  meglio  le  loro  aspettative,  competenze  e
aspirazioni.”

“La giornata di oggi ci ha dato l’opportunità di confrontarci
sul talento, per noi inteso come apertura ad ogni possibilità
di migliorare se stessi e il contesto in cui si opera. Il calo
del  trend  demografico,  insieme  all’esigenza  di  nuove
competenze, hanno abilitato un nuovo paradigma nel mondo del
lavoro e nuovi criteri di scelta: oggi sono i candidati che
scelgono le aziende” – dichiara Dario Nizza, Regional Director
Centro Sud di Adecco Italia. “Il nostro compito è quello di
supportare questo nuovo modello attraverso l’orientamento e la
costruzione di nuove competenze, alla ricerca di un continuo
miglioramento di se stessi, valorizzando le attitudini e le
passioni in percorsi di Academy e Apprendistato che collegano
i nostri giovani direttamente al mondo delle imprese.”

Un particolare ringraziamento a quanti hanno collaborato alla
realizzazione  dell’Incontro,  alle  Dirigenti  Scolastiche  del
Convitto,  del  Liceo  Classico,  Liceo  Pedagogico  ed  ITI  di
Teramo,   all’Assessore  regionale  Pietro  Quaresimale,  agli
Imprenditori Piero Faraone di Faraone Industrie SpA ed Ernesto
Cascioli di Cascioli Group, ad Angelina Coletta di Adecco
Italia SpA, ad Andrea Ciccarelli dell’Unite, ad Erminio Di
Lodovico, Presidente ITS Turismo e Cultura e a Dylan Profeta,
Vice Presidente Consulta Studentesca.

Un  plauso  agli  Studenti  del  Liceo  Musicale  e  del  Liceo
Artistico Delfico-Montauti.

Comitato Piccola Industria Confindustria Teramo



UNA CLASSE DIRIGENTE FORMATA
SU  TOLKIEN  E  IL  GENERE
FANTASY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

PoliciaInsieme.com, 17 novembre 2023. Con la partecipazione in
massa di ministri e dirigenti di Fratelli d’Italia, e di lei
stessa, alla mostra su Tolkien organizzata a Roma, Giorgia
Meloni ha indicato le basi politiche e culturali su cui si è
formata un’intera generazione cui oggi è stata consegnata la
guida del Paese.

Va  da  sé  che  ognuno  si  forma  come  vuole  e  che  questo
rivendichi.  Noi  ad,  esempio,  per  ciò  che  riguarda
l’attaccamento  alle  radici  siamo  per  altre  letture.  Come
quelle del Manzoni che ci ha dato una sua visione cristiana e
solidale anche per ciò che riguarda il rapporto tra l’uomo e
la forza del potere.

Il  personaggio  pubblico,  a  maggior  ragione  se  gli,  o  le,
vengono  affidate  responsabilità  di  governo  si  espone
naturalmente ad un ragionamento sui suoi punti di riferimento.
Perché quello diventa un messaggio politico.

Alcuni esperti della cultura di destra ci hanno spiegato le
ragioni della vera e propria “appropriazione” che di Tolkien
ha  fatto  la  destra  neofascista  mondiale  ed  italiana.
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Rappresenterebbe  il  tentativo  di  liberarsi  dalla  cappa
piovutole  addosso  dopo  la  Seconda  guerra  mondiale  e  la
manifesta conoscenza dei crimini commessi dai nazifascisti.
Una sorta di riverniciatura che aveva, comunque, il merito di
chiudere una pagina drammatica e riaprirne un’altra. Solo che
la scelta di Tolkien ha significato aprire la pagina politica,
che, come in letteratura, risponde al nome di “fantasy”. Al
punto che c’è chi parla dei racconti fantastici, mai mancati
nel percorso culturale umano, di prima e di dopo Tolkien.

Lo scrittore britannico, cattolico e conservatore anarcoide,
che non ha mai nutrito simpatie per l’estrema destra, si è
trovato suo malgrado ad abbeverare un ambito della destra
messosi  alla  ricerca  di  una  nuova  identità.  Ma  è  questo
sufficiente soprattutto se s’intende avviare per l’Italia una
vera e propria rivoluzione culturale?

Una classe dirigente formata su Tolkien e il genere “fantasy”

PMI DAY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Uno degli eventi più significativi del Sistema Confindustria

Teramo, 17 novembre 2023. Il  Comitato Piccola Industria di
Confindustria Teramo anche quest’anno ha aderito al PMI DAY –
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uno degli eventi più significativi del Sistema Confindustria
per diffondere la conoscenza della realtà produttiva delle
imprese e il loro impegno quotidiano a favore della crescita –
con  l’organizzazione  di  un  Incontro  con  gli  Studenti
dell’ultimo anno di alcune Scuole teramane, per parlare di
Libertà e valorizzazione dei Talenti, che si terrà presso
l’Aula Magna del Convitto di Teramo.

Il PMI DAY 2023 è inserito nell’ambito della “Settimana della
Cultura d’Impresa di Confindustria e si svolgerà domani, in
Italia e all’estero, coinvolgendo  centinaia di imprese e
migliaia di partecipanti.

DISSESTO  IDROGEOLOGICO  E
MITIGAZIONE DEL RISCHIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Teatro Tosti l’incontro dell’ordine degli ingegneri di Chieti

Chieti, 17 novembre 2023. Si terrà oggi pomeriggioi, venerdì
17 novembre, dalle ore 15:30, nel Teatro F.P. Tosti in Corso
Garibaldi  7,  il  convegno  “Monitoraggio  del  dissesto
idrogeologico e progettazione delle misure di mitigazione del
rischio”. Organizzato dall’Ordine degli Ingegneri di Chieti
con il patrocinio del Consiglio Nazionale degli Ingegneri e
dell’ANCI (Associazione Nazionale Comuni Italiani), l’incontro
seguirà un programma ricco di interventi.
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Saluti istituzionali:

MASSIMO  STANISCIA  –  Presidente  Ordine  degli  Ingegneri  di
Chieti

ELIO MASCIOVECCHIO – Vicepresidente del Consiglio Nazionale
Ingegneri

NICOLA LABBROZZI – Presidente Ordine dei Geologi della Regione
Abruzzo

ARMANDO  ZAMBRANO  –  Coordinatore  Reti  delle  Professioni
Tecniche

GIANGUIDO  D’ALBERTO  –  Presidente  Regionale  Associazione
Nazionale Comuni Italiani (ANCI) e Sindaco di Teramo

INTERVENTI TEMATICI:

DOMENICO CONDELLI – Consiglio Nazionale Ingegneri

Titolo  intervento:  Dissesto  idrogeologico:  governance  del
territorio e norme correlate

MARIO SMARGIASSO – Dirigente Autorità di Bacino distrettuale
dell’Appenino Centrale sub distretto Abruzzo

Titolo  intervento:  Il  finanziamento  degli  interventi  in
materia  di  mitigazione  rischio  idrogeologico:  il  sistema
ReNDiS (DPCM 27.09.2021)

MAURO CASINGHINI – Direttore Regionale dell’Agenzia Regionale
di Protezione Civile

Titolo intervento: Interventi strutturali e non strutturali
nell’ambito della gestione del rischio idrogeologico

ANTONIO  RAGONESI  –  Responsabile  ANCI  Area  Sicurezza  e
legalità,  Pari  Opportunità  e  Servizio  civile,  Protezione
Civile  e  Cura  del  territorio,  Relazioni  internazionali  e
Politiche europee



Titolo intervento: La sussidiarietà è responsabilità: tempi,
procedure  e  finanziamenti  degli  interventi  sul  dissesto
idrogeologico

GIANFRANCO TOTANI – Professore di Geotecnica Università degli
Studi dell’Aquila

Titolo intervento: Valutazione della stabilità di un pendio
argilloso in zona edificabile della città di Chieti

GIORNATA INTERNAZIONALE DELLO
STUDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Il Coordinamento Regionale UDU-360 Gradi insieme a Link ed UDS
L’Aquila in piazza il 17 novembre  

L’Aquila,  16  novembre  2023.  Come  Coordinamento  Regionale
UDU-360 Gradi e Link-Uds L’Aquila riteniamo imprescindibile
mobilitarci  insieme  agli  studenti  e  alle  studentesse  in
occasione della Giornata Internazionale dello Studente, per
denunciare il disinteresse dell’amministrazione regionale nei
confronti  delle  tematiche  universitarie  e  studentesche  e
chiedere interventi concreti alla nostra Regione.

Il  Diritto  allo  Studio,  infatti,  non  sembra  essere  una
priorità su cui investire come dimostrato dall’aumento annuale
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degli  idonei  non  beneficiari,  dai  ritardi  nell’erogazione
delle  borse  di  studio,  dai  mancati  finanziamenti  ed
investimenti  nelle  residenze  pubbliche  o  nei  servizi  di
ristorazione e dalla mancata realizzazione di soluzioni che
migliorino  la  mobilità  studentesca  come  per  esempio,  il
biglietto  unico,  presente  in  molte  regioni  con  sedi
universitarie.

A ciò si aggiunge anche il fatto di non seguire le direttive
nazionali che aumentano le soglie massime di accesso ISEE e
ISPEE  per  l’accesso  alle  Borse  di  Studio  da  parte  degli
studenti e delle studentesse. Infatti, la giunta regionale non
ha modificato, di fatto, le soglie degli anni precedenti, con
la conseguenza che se sei uno studente con ISEE pari a 25.000
euro sarai idoneo a percepire la borsa di studio in molte
Regioni, ma non in Abruzzo.

Crediamo  che  tutto  questo  sia  profondamente  ingiusto  e
riteniamo  che  la  Regione  debba  investire  su  noi  studenti
altrimenti, di questo passo, saremo sempre più costretti a
lasciare  l’Abruzzo  per  studiare,  o  a  rimanere  ma  con  la
consapevolezza di vedersi negati una serie di servizi base
legati al diritto allo studio.

Per questi motivi il 17 novembre abbiamo indetto un corteo
studentesco che avrà inizio da Colle Sapone, in via Acquasanta
e terminerà in piazza dell’Emiciclo a L’Aquila alle ore 11:00.
Chiederemo  a  gran  voce  che  temi  come  borse  di  studio,
trasporti,  residenze  pubbliche,  biblioteche  e  spazi
universitari  diventino  priorità  nelle  agende  politiche
regionali!



UN CONCERTO DI CORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023

Per raccogliere fondi per la lotta ai tumori del sangue.

Vasto, 16 novembre 2023. IL DONO…cantiamo insieme – a Elio è
il titolo evocativo dell’evento con il quale il Lions Club
Vasto Adriatica Vittoria Colonna intende dare vita ad una
delle  volontà  del  proprio  socio  MJF  Prof.  Elio  Bitritto,
ovvero uno spettacolo canoro per raccogliere fondi in favore
della  lotta  alle  patologie  tumorali  del  sangue,  linfomi,
leucemie e mielomi, in età pediatrica e giovanile.

L’evento è in programma domenica 19 novembre a partire dalle
ore 19.00 nella suggestiva ambientazione della cattedrale di
S.  Giuseppe  a  Vasto  e  sarà  incentrato  su  un  concerto  in
alternanza del coro Le voci del vastese, di cui il compianto
Elio era un componente, e di The New Gospel Choir. Il culmine
sarà la esibizione in ensemble dei due cori molto apprezzati
in una miscela di voci e tonalità davvero particolare.

NO STRUMENTALIZZAZIONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Novembre 2023
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L’associazione Carrozzine Determinate dice no a qualsiasi tipo
di strumentalizzazione della disabilità ai fini politici ancor
meno  di  un’associazione  che  da  anni  si  batte  in  modo
trasparente e trasversale per la tutela dei diritti delle
persone con disabilità

Città Sant’Angelo, 14 novembre 2023. Ricevuta la segnalazione
delle consigliere Spacco e Caralla su problematiche relative
all’accessibilità  nel  Comune  di  Città  Sant’Angelo  si
rappresenta  che  già  l’associazione  aveva  effettuato  la
segnalazione relativa all’ascensore de Cecco relativamente al
quale vi è stata rassicurazione circa la pronta riparazione in
quanto i pezzi di ricambio risultano già ordinati.

Quanto al mancato funzionamento sin dal 2017 dell’ascensore al
terminal bus in attesa di collaudo da parte dei vigili del
fuoco, lo stesso sebbene molto utile alla cittadinanza non
sarebbe  comunque  purtroppo  funzionale  alla  disabilità  in
quanto  prospiciente  ad  una  salita  che  rende  di  fatto
necessario per le persone con disabilità raggiungere il paese
per altre vie.

Quanto all’episodio di discriminazione denunciato in merito
alla presentazione del libro presso la sala consiliare nulla
può riferire un’associazione circa i disservizi organizzativi
(portone chiuso) all’interno di un’amministrazione comunale.
Di certo però possiamo affermare che la sala consiliare è
accessibile data la presenza di un ascensore tanto da essere
stata  utilizzata  in  passato  dalla  ASSOCIAZIONE  CARROZZINE
DETERMINATE per eventi e convegni.

Nel confermare la nostra disponibilità a ricevere qualsiasi



tipo  di  segnalazione  non  possiamo  però  in  questo  caso
sottolineare che è del tutto singolare che questa segnalazione
non provenga da cittadini ma da amministratori che hanno di
fatto  ben  più  poteri  e  possibilità  di  un’associazione  di
incidere sulle scelte politiche del governo di una città.

In ultimo vogliamo ricordare che

che la disabilità non è un tema da campagna elettorale, ma che
della  disabilità  bisogna  occuparsi  sempre  migliorando  il
preesistente abbattendo le barriere architettoniche, seguendo
i cantieri dei nuovi lavori per evitare che se ne costruiscano
di nuove, e agire per sensibilizzare le nuove generazioni.

Claudio Ferrante

Presidente Associazione Carrozzine Determinate


